



[¿SERÁ?]

Apertura a medias

A pesar de que está confirmada la asistencia de los ministros al inicio de las mesas de diálogo para la reforma al Poder Judicial, lo que ya de inicio muestra pluralidad y ánimo de apertura, en las mesas programadas para los estados no fue considerado ni un representante del Poder Judicial Federal... Qué raro que se les haya olvidado este detallito, claro, a menos que no sea olvido ni apertura, o, en un acto de honestidad, los legisladores hayan dicho: ¿para qué los invitamos si no vamos a tomar en cuenta su opinión? ¿Será?

A ver qué sacan

Mientras los coordinadores parlamentarios del PAN, PRD y MC fijarán una postura en contra de la reforma al Poder Judicial en el primer foro de análisis, el PRI en voz de su coordinador en la Cámara de Diputados, Rubén Moreira, adoptará una neutral. Dicen que el tricolor no pierde su esencia de negociar hasta el último momento, por lo que su postura final dependerá del beneficio que obtengan sus dirigentes ¿Será?

Preparan denuncias

Después de lo que parece fue una revisión profunda de las finanzas y movimientos de recursos públicos en el Estado de México, que encabeza Delfina Gómez, anunció que ya prepara las denuncias contra varios exservidores públicos de las últimas dos administraciones... Este paquete de denuncias se dio a conocer a través de las redes sociales del subsecretario de Control y Auditoría del Gobierno del Edomex, Luis David Fernández, como un adelanto de que habrá sanciones para los burócratas que cometieron alguna irregularidad en su paso por las oficinas mexiquenses. ¿Será?

¿Reunión de apoyo?

¿De qué hablaron en un exclusivo restaurante de Paseo de la Reforma el senador Clemente Castañeda de Movimiento Ciudadano con la presidenta del Instituto Electoral y Participación Ciudadana de Jalisco, Paula Ramírez? Llama la atención porque justamente ayer salió el legislador a defender el trabajo en ese instituto, calificando de ridícula la denuncia que realizó Morena desde el Senado de la República, donde Claudia Delgadillo pidió la anulación de la elección argumentando fraude electoral. Ahora que la plana mayor de Morena ha respaldado a Delgadillo, parece que alguien anda pidiendo auxilio después del problemón en que se metió por tanta falla. ¿Será?

Está raro...

Es lo que se comentan los malpensados sobre el intento de golpe de Estado en Bolivia. Ya sin el acelerador a fondo por la situación, llaman la atención algunos puntos: los presuntos militares golpistas se movilizaron a pleno día, a diferencia de otros golpes que son de madrugada; el general que encabezó la movilización acusó a su comandante supremo de darle la orden de la asonada y EU se pronunció casi de inmediato y condena la situación... en Perú no fue así, ni a favor del Gobierno que cayó... ¿Cuál es la diferencia? ... ¿Será?